



6 Pièces

294 m²

Réf. 10202

3 500 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle propriété neuve de 294m2 habitables à proximité du village de Cabris offrant une vue mer panoramique à couper le souffle. La propriété se distingue par ses 4 chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle de bains en suite, des espaces de vie aux dimensions rarement rencontrées. Belle piscine entourée de vastes et accueillantes terrasses. Le calme absolu de l'emplacement garantit une tranquillité inégalée, tandis que les vastes espaces de vie, baignés de lumière naturelle, créent une ambiance raffinée et accueillante. Une opportunité unique de vivre dans un cadre idyllique, ...

Exceptional new property of 294m2 of living space near the village of Cabris offering a breathtaking panoramic sea view, the property is distinguished by its 4 spacious bedrooms, each with its own en-suite bathroom, living spaces of rarely encountered dimensions. Beautiful swimming pool surrounded by large and welcoming terraces. The absolute calm of the location guarantees unrivaled tranquility, while the vast living spaces, bathed in natural light, create a refined and welcoming atmosphere. A unique opportunity to live in an idyllic setting, combining luxury, comfort and serenity.

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

